

ME-O llegó acompañado de adherentes al Servicio Electoral. El Kurt Carrera. El abanderado se mostró crítico con el actual gob



Franco Parisi fue al Servel durante la mañana y con simpatizantes. Una tarima ubicada en el exterior del Servic el economista quiso usar, instalada por el equipo de ME-0, casi provocó una pelea entre los dos grupos.





Eduardo Artés fue ya entrada la tarde al Ser

Excepto el abanderado del PDG, los demás recibieron apoyos como independientes:

# Entre la euforia y la calma, Parisi, ME-O, Mayne-Nicholls y Artés iniciaron su aventura presidencial

La mayoría de los abanderados manifestaron críticas al gobierno del Presidente Boric al inscribir sus candidaturas en el Servicio Electoral. Salvo el economista, ocupan lugares secundarios en las encuestas.

RIENZI FRANCO y ÁNGELES GUZMÁN

EIBELI FRANCO y MORLES GUZMÁN

En este orden, Marco Enríquez-Ominami (MAE-O), Franco
Parisi, Harold Mayne-Nicholls y
Eduardo Artés concurriero al
Servicio Electoral para declarar
su candidatura presidencial.

De los cuatro, el exdirigente
del fútbol es debutante en aventurarse a competir por La Monedia; los otros tres reinciden en su
interés. El profesor Artés y el
economista Parisi formalizaron
su tercera apuesta presidencial,
mientras ME-O va por la quinta,
lo que para algunos, se trataría
de un récord de perseverancia,
aunque hasta ahora ha fracasado
en sus intentos.
Del cuarteto, solo Parisi se
presentó apoyado por un partido político, el PDC: mientras

en sus intentos.
Del cuarteto, solo Parisi se presentó apoyado por un partido político, el PDC; mientras que ME-O, Mayne-Nicholls y Artés compiten como independientes, por lo que debieron reunir poco más de 35 mil patrocinios, en línea y presenciales, para la inscripción de sus candidaturas.
Hasta ahora, con la excepción de Parisi, han tenido baja adhesión en las encuestas.
Ir al Servel a declarar candidaturas es parte del rito. También existe una plataforma habilitada nul finea, pero caminar hacia esa repartición, aunque sea en un día frio como ayer, por la calle Esmeralda en el centro de Santiago, parces es run acto irrenunciable.
En turnos de mañana y tarde, esos cuatro aspirantes a La Moneda hicieron el recorrido con más o menos compaña y com más o menos compaña y com más o menos euforia, pero todos llegaron y prometieron que ganarían la elección en noviembre.

### ME-O critica al Gobierno y a Jara

A menos de tres meses de los comicios, ayer se dieron los primeros aprontes de competencia. ME-O sorprendió al llegar al Servel junto al actor cómico Kurt Carrera, conocido por encarnar a "Tutu-Tutu" en la parodia del Profesor Rossa. Lo que no fue sítira fue la trifulca que se armác con ejupo de Paris ántera del Servel. En el lugar, había una tarima de ME-O instalada para había ra sus adherentes. Ahí, seguidores de Paris intentaron ocupar el escenario, pero el equipo de ME-O se resistió, por lo que se registraron incidentes entre los partidarios de ambos candidatos.
Antes, los simpatizantes de ME-O habían arribado caminan-



PLAZOS PLAZUS

Ahora se inicia el plazo para que el Servel acepte o rechace las candidaturas.

do al Servel desde La Moneda y el candidato lo había hecho en auto. Sus seguidores eran en su mayoría de un comité de Vivienda. Para amenizar, se podía oir música de Sting y su jingle. En su discurso, MF-O arremético notra el "fracaso del gobierno saliente" y cuestionó a la candidata oficialista Jeannette Jara, al señalar que "ganó su primaria con un programa de mentiras. Un programa irrealista. Cuatro

meses más tarde, reconoce que ya no tiene programa".

### Parisi cuestiona el "tinder del PC"

A su turno, Parisi se presentó con aproximadamente 50 candi-datos al Congreso, de distintas re-giones, y personal de seguridad. "Las encuestas son pagadas, nosotros sabemos que son paga-das. (Cristián) Valdivieso, que se

das. (Cristian) Valdivieso, que se dedique a otra cosa, porque las encuestas que tiene son realmente patéticas, ya les hemos ganado a las encuestas. Nos daban el 2% y salimos con el tercer lugar, esta vez pasamos a la segunda vuelta", afirmó.

"El foco del programa es amplísimo, primero bajarles el sueldo a todos los políticos y operadores políticos. Vamos a despedir a 80 mil operadores políticos. A la ministra Camila Vallejo, su espareja está ganando 6 millones y medio en un puesto arreglado. El tinder del Frente Amplio, el tinder del Partido Comunista, nos está saliendo muy caró", dijo en alusión a una red social de citas.

### Mayne-Nicholls y Artés, con menos compañía v fervor

mericanos realizados en 2023 en muestro país. Harold Mayne-Ni-cholls hizo hora antes de ir al Servicio Electoral en un llamativo café animé del sector. Mayne-Nicholls fue consultado sobre a quién apoyaría de nol legar a segunda vuelta, asít que esas respuestas no se las puedo dar. Yo espero que sea una lucha limpia, una lucha donde se impongan las ideas y no los temas personales, que no haya agresiones; todas estas cosas que hemos escuchado en los últimos días a mí me incomodan muchisimo".

### "Gobierno inepto"

"Gobierno inepto"

Y casi al caer la luz apareció Artés. Con una mano en el bolsi-llo, el profesor, que se ha manifestado defensor del régimen de Corea del Norte, sorteo los adoquines del tradicional sector capitalino. Tras el, un adherent hacía equilibrio con una enorme dos millones y medio en un puesto arreglado. El tinder del Partido Comunista, nos está salien on my caro", dijo en alusion a una red social de citas.

Mayne-Nicholls y Artés, con unenos compañía y fervor

Por la tarde fue el turno del exencargado de los Juegos Pana-

### CRONOGRAMA

JUEVES 21 DE AGOSTO documentos de los candidatos

—Los partidos políticos cuya totalidad de declaraciones de candidaturas sean rechazadas por superar el porcentaje de género permitido, lo podrán corregir en el plazo de cuatro días. —Vencimiento del plazo para que el Servel dicte la resolución de rechazo o aceptación de candidaturas candidaturas. —Dentro de los cinco días si

—Dentro de los cinco días si-guientes, pueder rectamar ante el Triciel.
—Dentro de los tres días siguien-tes de venció el plazo de cinco días, el Servel proceder à inscrib-bia sa candidaturas en un Regis-tro Especial.
—A las 09-00 toras del tercer día de expirado el plazo para inscribir candidaturas, en audien-cia pública, el director del Servel determinará por sortes el orden de precedencia de los postulantes. de precedencia de los postulantes en la papeleta.

MIÉRCOLES 17 DE
SEPTIEMBRE
Comienza periodo de propaganda
electoral por medio de la prersa,
radioemisoras, redes sociales y
plataformas digitales, por activistas o brigadistas en la vía
pública, mediante el porte de
banderas, lienzos u otros elementos no fijos que identifiquen la
candidatura o la entreva de candidatura o la entrega de material impreso u otro tipo de objetos informativos.

VIERNES 17 DE OCTUBRE
Inicia propaganda en la frania de

## JUEVES 13 DE NOVIEMBRE

DOMINGO 16 DE NOV.

### Ya inscritos, Kaiser y Matthei inician giras territoriales por el país: abanderada de Chile Vamos comienza en el norte y el nacional libertario en Concepción



Abanderado del P. Nacional Liber-tario, Johannes Kaiser.

A diferencia de los candidatos que hicieron el trámite ayer, los abanderados Johannes Kaiser (PNL) y Evelyn Matthei (UDI) acudieron al Servel la semana pasada para inscribir sus candidaturas junto a sus ejes programáticos y se enfocan en sus giras por el pada pera inscribir sus candidaturas junto a sus ejes programáticos y se enfocan en sus giras por el pada de. Chile Vamos se trasladó a la zona norte y ayer estuvo en el Paso Fronterizo Chacalluta, donde dio nicio a una gira para recorrer Chile "de extremo a extremo".

"Mi primer día como presidenta será en el norte, en la frontera. Aquí empieza la seguridad de todo nuestro país. Vamos a cerrar el lingreso illegal, con tecnología, fuerza operativa y decisión", sostuvo.

Y arrecó que "hov parte nuestra campaña, nues-

sión", sostuvo. Y agregó que "hoy parte nuestra campaña, nues-tra gira de extremo a extremo para decirles a los chilenos que nos vamos a ocupar de la seguridad en la frontera. Chile volverá a tener control real de su

en nacional indertano en Certario. No habrá más impunidad ni ingreso clandestino. Rocuperarenos nuestra soberanía, cueste lo que cueste", concluyó.

Mientras, el presidente y candidato presidencial del P. Nacional Libertario. Johannes Kalser, Vajará hoy a Concepción para participar del foro "Impuisa Biobió", en el que estarán los postulantes presidenciales Marco Enríquez-Ominami (Ind.) y Franco Parisi (PDO).

Los tres abanderados participarán de un foro denominado "Visiones para gobernar" y, de acuerdo a la organización, "cada uno compartirá sus propuestas para abordar los grandes desafíos nacionales, tales como la recuperación económica, la descentralización der efectiva, la modernización del Estado y las inversiones estratégicas".

A la actividad también fueron invitados los candidatos Jeannette Jara (PC), Evelyn Matthei y José Antonio Kast (P. Republicano), pero no asistirán.

